## 6/19

わたしは知恵の道をあなたに教え、まっすぐな道筋にあな たを導いた。知恵は、「知識と経験に基づき良い決断をする 能力」と定義することができる。だから何が真実であるかを 学び、その知識をあなたの生活--特に、決断に適用すること は、重要である。わたしが道であり、真理であり、いのちな のだから、わたしは、想像しうる最高の導き手なのである。 またわたしは、神とともにあったことば、神であることばで ある。書かれたみことばに見出される知恵のことばは、あな たをたいへん効果的に導く。だから、わたしのことばを学び、 わたしのそば近くにとどまりながら、この世界を旅していき なさい。わたしがあなたのために用意したまっすぐな道を探 して、それをたどって行きなさい。それらの小道が常に歩き やすいとは、約束しない。しかしあなたがわたしのそば近く を歩むなら、旅路は回り道がずっと少なくなるだろう。先を 見れば、そこには、紛らわしい曲がり角や曲がりくねった道 が見えるだろう。けれど、すでに来た道を振り返るなら、わ たしが一歩ごとにあなたのそばにいて、あなたの数々の危険 から守り、障害物を取り除き、あなたの歩く道をまっすぐにしてきた跡を見ることができるだろう。

### 【新改訳 2017】

#### 箴言 4:11

私は知恵の道をあなたに教え、まっすぐな道筋にあなた を導いた。

#### ヨハネ 14:6

イエスは彼に言われた。「わたしが道であり、真理であり、 いのちなのです。わたしを通してでなければ、だれも父の みもとに行くことはできません。

# ヨハネ 1:1

初めにことばがあった。ことばは神とともにあった。ことばは神であった。